

## **Resumen de la presentación del Dr. Mario Adaro**

La exposición tiene por finalidad indagar sobre el abordaje mundial del debate por la ética en la inteligencia artificial (IA), mostrar los diferentes documentos, cartas y declaraciones que enuncian los principios que iluminan esta temática. Es decir, cuáles son los valores y principios fundamentales que deben contener los desarrollos, aplicación y ejecución de los sistemas de IA. Los derechos humanos son el marco para afrontar los retos éticos de las nuevas tecnologías. También se ahondará en cómo generar un ecosistema de gobernanza digital, a partir del consenso de la comunidad internacional, a fin de que desde la interdisciplinariedad se elaboren normas y pautas que permitan aplicar y controlar los principios éticos que deben gobernar el desarrollo y uso de una IA robusta y fiable.